

Kapolresta Mataram laksanakan Safari Kamtibmas dan Jumat Curhat di Kelurahan Punia Kecamatan Mataram

Syafruddin Adi - NTB.UPDATE.CO.ID

Oct 18, 2024 - 15:32



Mataram NTB - Kapolresta Mataram Kombes Pol. Dr. Ariefaldi Warganegara SH., SIK., MM., CPHR., CBA.,CHRM., melaksanakan Safari Kamtibmas dan Jumat curhat di Masjid Nurullah Lingkungan Punia Saba, kelurahan Punia Kota Mataram, Jumat (18/10/2024).

Dalam Safari kamtibmas dan jumat curhat tersebut Kapolresta Mataram disamping menyampaikan pesan-pesan Kamtibmas dan mendengarkan keluhan masyarakat, juga melaksanakan Program peduli tempat ibadah dengan menyalurkan bantuan material berupa 30 sak semen untuk membantu pembangunan Masjid tersebut.

Mengawali kegiatan, Kapolresta Mataram beserta rombongan diantaranya Kasat Binmas, Kapolsek Mataram, serta personil Polres dan Polsek Mataram lainnya melaksanakan shalat jumat berjamaah beserta masyarakat dan tokoh agama di lingkungan tersebut.

Usai shalat Jumat, kapolresta Mataram diberikan kesempatan untuk memberikan sambutan dan arahan kepada masyarakat. Dalam sambutannya, Kapolresta Mataram mengajak seluruh masyarakat agar tetap menjaga dan memelihara situasi keamanan di wilayah tempat tinggalnya.

“Saya berharap para tokoh agama dan masyarakat sudi kiranya bekerjasama bersama kami untuk mewujudkan situasi kamtibmas yang kondusif, “serunya dihadapan masyarakat.

Memelihara situasi aman ini tentu tidak bisa dilakukan oleh Polresta Mataram sendiri yatapi butuh kolaborasi antar semua stakeholder termasuk yang paling utama masyarakat.

Masyarakat tentu paling efektif jika dilibatkan dalam menjaga situasi keamanan di wilayahnya, oleh karena itu partisipasi masyarakat sangat diperlukan demi terciptanya Kamtibmas yang diharapkan banyak orang.

Pada kesempatan itu pula, kapolresta Mataram berkesempatan untuk berdialog dengan para tokoh sebagai upaya menghimpun informasi terkait permasalahan yang dihadapi.

“InshaAllah kehadiran kami disini akan membantu masyarakat untuk menyelesaikan setiap permasalahan yang dihadapi, salah satunya pelayanan keamanan yang paling dibutuhkan. Kami akan terus melakukan berbagai upaya untuk menciptakan keamanan di tengah masyarakat baik melalui patroli atau sambang Desa, maupun lewat KRYD yang rutin dilakukan Polresta Mataram dan Polsek Jajaran, “tutupnya.

Usai melakukan dialog, Kapolresta Mataram menyerahkan bantuan semen untuk membantu pembangunan masjid di Lingkungan tersebut. (Adb)